Saint-Clément-de-Rivière Oxygène mobilise contre le projet Oxylane

En parallèle aux procédures contentieuses, le collectif cherche le soutien de l'opinion. Samedi 6, un relais à vélo est organisé.

e n'est pas fini. Devant la presse invitée, ce mardi 2, à les rencontrer, les militants d'Oxygène, ce collectif d'associations refusant le projet Oxylane du groupe Decathlon, à Saint-Clément-de-Rivière, n'auront eu de cesse de le marteler. « Le rejet de notre recours devant la Cnac n'est pas la fin de notre action », observait Jean-Michel Hélary mais simplement « une étape». « Nous irons jusqu'au bout », assurait-on avec détermination.

Le 22 mai dernier, la commission nationale d'urbanisme commercial, réunie à Paris, n'a pas donné suite à la demande qui lui était faite par le collectif - et, également, d'autres requérants - d'annuler les autorisations d'ouverture accordées aux enseignes Decathlon, O'tera et Truffaut, en novembre 2014. Un premier acte contentieux prélude à la suite.

Trois procédures envisagées

Il y a quelques jours, l'association montpelliéraine Non au béton faisait connaître, via son porte-parole, Alain Berthet, sa décision de recourir contre le permis d'aménager du Village Oxylane. Ce mardi, Oxygène a annoncé son intention de se tourner également vers les juges, son conseil étudiant deux procédures.

D'un côté, la saisine de la cour administrative d'appel de Marseille contre la décision de la Cnac. De l'autre, attaquer le permis d'aménager paraphé le 20 janvier par le maire de Saint-Clément, procédures pouvant être menées de front et complétées d'une troisième relative à la prévention des inondations et la préservation de la ressource en eau. Après l'enquête publique et un conseil dépar-



■ Le collectif Oxygène est l'émanation de treize associations différentes.

JEAN-MICHEL MART

temental de l'environnement et des risques sanitaires et technologiques réuni le 28 mai, l'arrêté loi sur l'Eau du préfet est attendu. « S'il est favorable à Decathlon, expliquait Jean-Michel Hélary, il pourra faire l'objet d'un recours. »

Mobilisation de l'opinion publique

En parallèle à la voie contentieuse, Oxygène «compte beaucoup sur la mobilisation des citoyens», soulignait Jean-Claude Carcenac, mardi. Le militant de Prades-le-Lez environnement, l'une des treize associations d'Oxygène, se disait convaincu que «l'opinion publique est plutôt hostile à ce projet» et que le combat engagé doit être su de tous.

Un rassemblement en janvier, un pique-nique en mars, ont mobilisé chaque fois plus de participants. Oxygène souhaite qu'il en aille de même, samedi 6 juin, pour son « Terrathlon. Un relais à vélo de Saint-Clément à Odysseum, via la Comédie. » Les participants déposeront devant Decathlon de la terre prélevée sur le terrain du projet, afin de dénoncer la destruction de terres agricoles.

OLLIVIER LE NY

oleny@midilibre.com

Départ 10 h du campus de Bissy, points de rassemblement à Occitanie (10 h 45), marché des Arceaux (11 h 30) et Esplanade (12 h 30), arrivée devant Decathlon Odysseum à 15 h.